

Monsieur et Madame Fabien Valladon  
Les Rousseaux  
36210 Dun-le-Poëlier

M.Dominique Lamotte  
Commissaire Enqueteur  
Mairie de Dun Le Poelier  
36210 Dun Le Poelier

Le 29/05/2024

Monsieur,

Suite au projet d'implantation de panneaux photovoltaïques au sol sur la commune de Dun-le-Poëlier, je tiens à vous exprimer mon mécontentement quant à cette réalisation.

En effet, ces installations au sol créent des atteintes au paysage c'est-à-dire la suppression de végétation et des perturbations pour la biodiversité du secteur.

Sur le plan esthétique, c'est catastrophique étant donné qu'on dénature le paysage d'un village qui se trouve au milieu de forêts et de terres agricoles !

Les forêts nous protègent du changement climatique en prendre soin est essentiel !

Une façon très claire pour la mairie de gagner de l'argent facile sans se soucier de l'environnement de son village et de ses habitants.

Ce projet va clairement à l'encontre de la politique actuelle sur une écologie qui est censée protéger le climat, sa biodiversité et ses forêts.

Il y a d'autres endroits pour un tel projet, comme des zones industrielles, des toitures, des parkings...

En espérant que les divers avis qui sont entre vos mains vous feront prendre la bonne décision, celle de ne pas accepter ce projet.

Veillez recevoir Monsieur mes salutations les plus distinguées,

Fabien Valladon  
Yueh-Chu Valladon